



# 朝一小だよい

活気があふれ、心が潤い、一人一人がより良く生きる学校

Tel048-461-0052 <http://www.asakadaishou.city-asaka.ed.jp/>

学校教育目標

- ・考える子
- ・やさしい子
- ・たくましい子



朝霞市立朝霞第一小学校

令和7年12月24日

児童数 614名



## 充実した2学期、心から感謝申し上げます

校長 金子 二郎

一年で最も夜が長い冬至が過ぎて、本格的な冬の寒さが訪れているようです。今年はインフルエンザがすでに猛威を振るい、12月になってからも複数のクラスで学級閉鎖をせざるを得ない状況となりました。保護者や地域の皆さんにおかれましても、健康管理にはぜひご留意いただき、良い新年をお迎えいただければと存じます。さて本日、2学期の終業式を迎えることができました。皆さまのおかげでこの一年も子供たちの輝くような笑顔をたくさん見ることができました。今学期はこれまで以上に多くの方に一小



へお越しいただき、学習活動に直接携わっていただくことで子供たちに豊かな学びを届けることができました。父母と先生の会本部役員やPサポの皆さんにイベントを企画していただいたり地元の専門家の方に授業で直接ご指導いただいたり、充実した体験を通して子供たちが健やかな成長を実感できた2学期でした。それにつれ

6年生をはじめ、一人一人の意欲や向上心も高まり、特に運動会では子供たちのひたむきな姿と笑顔にたくさんのお褒めの声を頂戴することができました。逆に私達教職員の至らぬ点にお叱りをいただいたこともあります。大切なわが子を預けて大丈夫なのだろうかと不安を感じになった方もいらっしゃいました。ご指摘いただいた点を誠実に受け止め今後に生かすことで、「これなら大丈夫」と思っていただけるよう全力を尽くしてまいります。ところで、先日市内の小・中学校で「食に関する実態調査」が実施されました。「朝食を食べますか。」という質問に対し、本校の1年生は回答した99名のうち「毎日食べる」と答えた児童が90名でした。同じく2年生88名中82名、3年生97名中85名、



4年生101名中88名、5年生87名中74名、そして6年生108名中91名が毎日食べると回答しています。また、「何時頃寝ますか。」という質問に対しては1年生99名中の6名が「12時過ぎに寝る」と回答しています。2年生では88名中2名、3年生97名中3名、4年生101名中2名、5年生87名中3名、そして6年生は108名中11名が12時過ぎに寝ると回答しています。今の小学生は私の時代と比べものにならないくらい忙しいようですし、ゲーム機やスマートフォンの普及が何らかの影響を及ぼしているのかもしれません。健やかな成長のためにはバランスの取れた食事と十分な睡眠は欠くことができません。冬休みを機会にお子様自身の力で規則正しい生活を送ることについて、ご家庭でも話題にしていただければと存じます。冬至は古来「一陽來復」の日とされ、ここから立春にかけてだんだんと運気が上昇するともいわれています。2週間の休みではありますが年が改まるもあり、一小の子供たちが「よし、今年も頑張るぞ」と意欲に満ちた表情で1月に戻ってきてくれることを心から楽しみにしています。



「どこかまだ足りないところがある」「まだまだ道があるはずだ」と考え続ける人の日々は輝いている（松下幸之助）